

News

27/07/2022

Infodream devient CT Infodream et change de logo !

Bonjour,

Comme annoncé au mois de mai, Infodream fait maintenant partie de CT Ingénierie, un groupe d'ingénierie de 1800 personnes présent en Europe et dans le monde, auprès de grands industriels des secteurs aéronautique, automobile, ferroviaire et naval.

Cette nouvelle appartenance, qui ne change en rien notre raison sociale, va nous permettre de développer sereinement notre vision stratégique et d'offrir les solutions et services les plus avancés dans le domaine de l'industrie du futur.

C'est donc avec enthousiasme et ambition que nous allons relever à vos côtés les défis de l'Industrie 4.0 pendant encore de nombreuses années.

Pour symboliser cette parfaite intégration et partage des valeurs communes à CT Ingénierie et Infodream, dès aujourd'hui Infodream change de logo et devient CT Infodream !



devient



Bien à vous,



Benoît Redler

Director